



# Salzburger Medientag

www.medientag-salzburg.at

Gerd Zimmermann | Plazamedia

## Wer braucht mobiles Fernsehen?

Podiumsdiskussion



### Lebenslauf:

Gert Zimmermann M.A. der Amerikanischen Kulturgeschichte, startete seine Karriere in der Medienbranche bei Tele 5 und wechselte dann 1993 zum Deutschen Sportfernsehen. Von 1993 bis Februar 2001 war Gert Zimmermann für ProSiebenSat1 Produktion tätig, zuletzt als Bereichsleiter „Animation und Visual Effects“. Unter seiner Leitung gewann der Bereich fünf Animago Awards und produzierte das mehrfach ausgezeichnete Musikvideo „Männer sind Schweine“ von den Ärzten. 2001 wurde der Bereich mit dem Bayerischen Filmpreis für die Kategorie „beste visuelle Effekte“ ausgezeichnet. Von 1999-2000 begleitete Gert Zimmermann einen Sitz im Vorstand der kalifornischen Software Firma Areté Entertainment. 2001 gründet Gert Zimmermann filmtoolsConsult. Heute berät Zimmermann internationale Medienunternehmen, darunter ARRI, das Deutsche Sportfernsehen, die PLAZAMEDIA GROUP, PREMIERE, uvm. 2003 begleitete er das Amt des Produktionsbeirats des Global Motion Pictures Fond der IN-Motion AG mit Sitz in Frankfurt. Zu seinen Kunden zählen auch die Europäische Kommission und die Bayerische Staatskanzlei. Gert Zimmermann ist Referent auf namhaften Fachkongressen im In- und Ausland sowie Autor zahlreicher Fachartikel.